

# 中学部の紹介

令和3年度がスタートし、中学部では15名の生徒が入学しました。新しい環境にも少しづつ慣れ、生徒一人一人が頑張って日々の学習に取り組んでいます。中学部2年生、3年生についても、昨年度から身に付けた力を積極的に発揮し、中学部を支えています。

今回のトピックスでは、中学部のそれぞれの学年の学習の様子について紹介します(\*'▽')

## 中学部1年生

中学生になって1ヶ月♪♪♪学年開きを行い、新しい友達や先生の前で自己紹介をしました。  
(^\_^\*)

少しづつ新しい環境や職業・家庭などの初めての各教科の学習にも慣れてきました。5月には中学生になって初めての運動会もあり、ダンスなどの練習に頑張って取り組んでいます！！！



先輩に負けない元気なダンスを披露します(≧▽≦)！



## 中学部2年生

昨年度は、中学部での学校生活にも慣れ、いろいろなことにチャレンジした1年でした。中学部2年生となり、持ち前の団結力、何事にも意欲的に取り組める力を武器に、毎日の授業に取り組んでいます。

3年生と一緒に中学部をリードし、笑顔あふれる1年にしていきたいと思います。



2年生はチームワーク抜群！みんなと協力して学習に取り組んでいます。



## 中学部3年生

クラス目標は「言葉遣いに気を付ける」と「みんなで助け合い、楽しく、やるときはやる！」(^ω^)！

中学部の最上級生として、学部の皆を引っ張っていけるように日々の学習に取り組んでいます。今年1年、一人一人が成長し、みんなで高等部へ進学できるように頑張ります！！！



色彩豊かな作品と耕運機を操作！